

## II Concurso de Pesca al Currican Bahía de Baiona

Escrito por  
Venres, 08 Xullo 2005 09:25

---

Una cena en el Talaso Atlántico pondrá fin mañana, sábado, al II Concurso de Pesca al Currican Bahía de Baiona, en el que participarán más de una treintena de embarcaciones y en torno a un centenar de personas.

El concurso, que se desarrollará en aguas exteriores e interiores de la bahía a comenzar a las ocho de la mañana, y sobre las cinco de la tarde comenzarán las labores de pesaje de las capturas, que se llevarán a cabo en la lonja de la Cofradía de Baiona.

La prueba culminará con la cena a desarrollar en el Talaso Atlántico, a partir de las nueve de la noche, y en el transcurso de la cual se procederá a efectuar la entrega de premios a los ganadores.

Los organizadores de la prueba confían en que las capturas sean numerosas, y se estima que las especies que se pescarán serán fundamentalmente lubina y caballa.

El concurso está organizado por la Sociedad Náutica y de Pesca de Recreo Valle Miñor (SONAPERUVM), cuyo presidente, Augusto Méndez Carneiro, se muestra satisfecho por la acogida que ha tenido en esta segunda edición el certamen, ya que se ha visto incrementado en un cincuenta por ciento tanto el número de participantes como el de patrocinadores.

Saludos cordiales, Gabinete de Comunicación.